

Babinsa Koramil Bambalamotu Kodim Pasangkayu Menyelenggarakan Pengamanan dan Sholat Idul Fitri 1445 H

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Apr 10, 2024 - 17:04



Pasangkayu - Dalam rangka memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Babinsa Sertu Syaiyet Amrolla dari Koramil-02/Bambalamotu Kodim Pasangkayu aktif terlibat dalam kegiatan pengamanan. Setelah memastikan situasi aman, kegiatan ini dilanjutkan dengan pelaksanaan Sholat Idul Fitri secara berjamaah. Rabu (10/4/2024)



Kegiatan tersebut dilaksanakan bertempat di Masjid Annur Hj Darawisah, yang terletak di lingkungan Sikente, Kelurahan Bamballamotu, Kecamatan Bamballamotu, Kabupaten Pasangkayu. Dalam pelaksanaannya, Babinsa Sertu Syaiyet Amrolla bersama dengan masyarakat setempat turut berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan sholat Idul Fitri.



"Kami bersama tim Babinsa berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan sholat Idul Fitri agar umat Islam dapat melaksanakan ibadah dengan khusyuk dan tenteram," ujar Sertu Syaiyet Amrolla.

Pengamanan yang dilakukan oleh Babinsa ini bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan serta memastikan jalannya ibadah dengan lancar dan khidmat. Dengan adanya kehadiran Babinsa, diharapkan masyarakat dapat merasakan perlindungan dan kenyamanan dalam melaksanakan ibadah sholat Idul Fitri.

Setelah selesai melaksanakan pengamanan, Babinsa dan masyarakat yang hadir pun melaksanakan sholat Idul Fitri secara berjamaah dengan penuh kekhusyukan. Mereka berharap bahwa ibadah yang dilaksanakan akan mendapatkan ridha dan keberkahan dari Allah SWT serta membawa kebahagiaan bagi seluruh umat Islam.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan pengamanan dan pelaksanaan sholat Idul Fitri ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara TNI AD dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah. Semoga dengan adanya kerjasama yang baik ini, keamanan dan kenyamanan selalu terjaga di Kabupaten Pasangkayu, serta umat Islam dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri dengan penuh kebahagiaan dan kedamaian.